



# 地域を元気にできた運動会

秋晴れの下、10月18日（土）に、栄小運動会が盛大に開催できました。今年の運動会は「地域を元気にできる運動会」を目指して、5・6年生が1000枚の案内を地域に配布してくれたところ、多くの地域の方々に参観いただくことができました。ご参観いただき、子ども達への大きな声援をいただき本当にありがとうございました。

当日は、自らよりよい行動を考えて動く「かしこい」姿。仲間の一生懸命な姿に精一杯の声援を送る「やさしい」姿。自ら精一杯ベストを尽くす「たくましい」姿。そんな一人一人輝いている姿が、たくさん見られました。そんな姿を、見ている全ての人が感動してくださいました。

ある地域の方が、「こんな温かい運動会は、今まで見たことがありません。子ども達も先生方も輝いて見えました。」というコメントを寄せてくださいました。校長としてこんなうれしい言葉はありません。学校として、運動会のような大きい行事を企画し運営することは、簡単な事ではありません。また、当日を迎えるまでに、子ども達と教職員は、多くの時間と労力をかけて、練習と準備をします。その努力が報われる一言はとても嬉しかったです。当日までの練習や準備過程のごく一部を、下記の写真からご想像ください。

これまで、地域の方々に、運動会に向けて、校庭周辺の環境整備に多くの時間をかけていただきました。また、保護者の皆様には子ども達が元気に当日を迎えられるように、体調にご配慮いただきました。おかげさまで、子ども達は気持ちよく練習でき、本番も最大限に力を発揮することができました。当日は、その感謝の気持ちを子ども達の姿であらわすことができたと自負しています。本当にありがとうございました。

	<p>↑ 代表集会委員が 中心に決めためあて (窓に掲示)</p> <p>← 青組応援団練習 赤組応援団練習 →</p> <p>← 伝統の6年生に よる栄ソーラン練習 リレーの練習 →</p> <p>※全て、業前や休み時 間に練習や準備をし ています。</p>	



## 10月の活動から

すっかり涼しくなり、学習もはかどっている毎日です。なかよし学級は、みんなで作品展に向けて作品作りに没頭していました。4年生は、音楽朝会で美しいハーモニーと楽しく仲のよい雰囲気を歌で表現してくれました。市内合唱祭が楽しみです。1・2年生は、こども動物自然公園に校外学習に出かけ、2年生がリーダーとなって1年生に優しく声をかけ、協力して案内してくれました。みんな大きな成長が見られます。



【なかよし学級作品作り】



【4年生音楽朝会】



【1・2年生校外学習】

### ちょっといい話

6年生が選書してくれた本が図書室に届きました。下級生のことまで考えた6年生のやさしさを感じられる本がたくさん並びました。学校に来校した際に、図書室までぜひ足を運んでご覧ください。



## お願い

### 【学校応援団募集中】地域の皆様と一緒に学習しています

上の写真は、5年生の家庭科ミシン授業です。学校応援団のミシンボランティアの方々にお越しいただき、支援をいただきました。

下の写真は、朝の読書タイムの様子です。読み聞かせボランティアの皆さんには、毎週月曜日にお世話になっております。これからも、多様な物語の世界に子ども達を導いていただけると幸いです。

※学校応援団で学校に協力いただける方をいつでも募集しています。



## 行事予定 11月



- 11月 4日（火）1-2年生校外学習予備日  
長期学校体験実習生来校 (~11/28)  
6日（木）5時間授業、児童朝会（図書委員会）  
7日（金）書き始めの会  
12日（水）6年生修学旅行 (~13日)  
13日（木）5時間授業、給食試食会  
14日（金）県民の日（学校閉庁日）  
15日（土）栄小開校記念日（祝46年）  
17日（月）2年生4時間授業  
市議会議員学校訪問  
18日（火）2年生町探検  
19日（水）2年生以外4時間授業 (13:30 下校)  
2年生5時間授業（研究授業のため）  
3年生消防署見学

- 20日（木）児童朝会（クラブ発表会）、クラブ活動  
21日（金）なかよし校外学習（市役所）  
ふれあいデー（職員16:50退勤）  
25日（火）外回り清掃（PTA落ち葉清掃）  
26日（水）食育指導（3年）、集金日  
27日（木）5時間授業、お話朝会、  
ふれあいタイム  
28日（金）食育指導（3年）  
29日（土）学校公開日（2時間授業1~3年、  
3時間授業4~6年）、  
授業参観懇談会、学校保健委員会  
学校運営協議会  
※学校公開日の詳細は、先日配布済みの案内をご覧ください。